
EXPRIMER LE SOUHAIT / LE REGRET 
 
 
Note : le verbe « regret » ne s’utilise pas vraiment. L’anglais part d’un point de vue positif 
(il souhaite / désire que qch ait (eu) lieu, il ne regrette pas).  
  
 

I  WISH     /     IF ONLY   + PRETERIT MODAL 
(j’aimerais… / si seulement…) 

 
PRETERIT MODAL : temps de l’hypothèse et de l’irréel (non réalisé : pas encore réalisé 
OU jamais réalisé) = VERBE +ED (comme le preterit « normal ») 
SAUF BE qui donnera toujours WERE (et jamais was).  
 
Regret sur le présent (ce n’est pas réalisé, c’est encore réalisable)  
Ex : I wish I were rich / If Only I were rich (I would buy a house on the seaside) 
Ex : I wish I had a lot of money / If Only I had a lot of money 
 si j’étais riche / si seulement j’avais de l’argent (j’achèterais une maison en bord de mer) 
 
Regret sur le passé (ce n’est plus réalisable)  
Ex : I wish  I had been rich / If only I had been rich…  
Ex : I wish I had HAD a lot of money / If only I had had a lot of money… 
 si j’avais été riche / si seulement j’avais eu de l’argent… 
 
 


